

Real
Ma-
drid

Los hombres del día

Athle-
tic
Club



¡Madrid-Athletic!... Cifra deportiva de la jornada de hoy, en Madrid... Los "eternos rivales" van a encontrarse de nuevo sobre el campo de Chamartín, y el resultado de este partido ha de ser el decisivo para la clasificación en la lucha por el campeonato futbolístico regional. El equipo del Real Madrid aparece en esta página tal como formó el domingo último para triunfar sobre el Racing. El equipo del Athletic Club está presentado en su forma más completa, según se deduce de sus últimas actuaciones. Real Madrid, de izquierda a derecha y de arriba a abajo: Nebot (1) y Vidal (2), guardametas; Quesada (3) y Torregrosa (4), defensas; Prats (5), Esparza (6) y Peña (7), medios; San Miguel (8), Morera (9), Rubio (10), Cosme (11) y López (12), delanteros. Capitán: Quesada. Athletic Club, de izquierda a derecha y de arriba a abajo: Cabo (1) y Gil (2), guardametas; La Fuente (3) y Olaso (4), defensas; Santos (5), Ordóñez (6) y Arteaga (7), medios; Illera (8), Marín (9), Cuesta (10), Cela (11) y Costa (12), delanteros. Capitán: Olaso. En ambos equipos figuran los porteros titulares y los reservas

AUGURIOS DE LOS CAPITANES ACERCA DEL PARTIDO

Dice Quesada: «Sinceramente creo ganará el Madrid, ya que a partir del encuentro con el Nacional ha mejorado mucho. Lo que ya no puedo afirmar tan rotundamente es el tanteo, pues en él influye la suerte como principal factor. Sin embargo, estudiando las fuerzas en choque, creo que ganaremos por la diferencia de un *goal*, 6 de dos en el más favorable caso.»

«El punto vulnerable del Athletic radica en el trío defensivo, así como en la línea media. está la parte más potente. En conjunto, nuestros enemigos de mañana constituyen un equipo muy completo, que acaso sea el de mejor calidad de juego de la región. Pero el Real Madrid, en su forma actual, si bien dispone de una acción menos vistosa, tiene por contra una ejecución más práctica. Y esto es lo que hace ganar los partidos.»

«Para nuestra defensa el jugador más difícil es Marín, sobre todo si la fortuna le acompaña en su tiro. Pero para todo el Real Madrid, el hombre más peligroso es Santos, a quien conceptúo como el mejor jugador del Athletic.»

Belis Quesada

Dice Olaso: «Gran analogía en el rendimiento de los dos grupos, que tienen también a un mismo nivel sus deseos de triunfo. Un empate es el resultado que presumo, y a dos tantos, porque ni más se dejarán hacer las defensas, ni menos dejarán de conseguir las vanguardias.»

«El Real Madrid tiene unos medios desentrenados. Por esta circunstancia, su línea intermedia es la que más deja que desear, a pesar de integrarla jugadores tan de excepción como Peña y Prats. En cambio, la delantera y la defensa pueden codearse ya con las mejores homólogas. Tiene el todavía club campeón equipo excelente por su homogeneidad y su gran rapidez. Tendrá un buen adversario en el Athletic, de cuyo conjunto estoy muy contento, aunque sean los tres medios los que se lleven preferentemente mi admiración.»

«Sin disputa, desde el punto de vista de defensa, el jugador más temible para nosotros es Gaspar Rubio. Pero para el Athletic no es sólo éste el peligroso; le acompañan en este juicio Cosme y Triana, los dos expertos, seguros y técnicos interiores. Morera, si le cambian por Triana, y Quesada, que es por si solo una línea. Y de las más sólidas.»

Alfonso Olaso